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～６か月生５人での長期研修～
広い長期研修室に６か月生，５人が残りました。

23人の３か月生が学校に戻り，長期研修室の窓側と

廊下側の机は使う人も無く，ガランとしています。

６か月生は，花を飾ったり，掲示物を工夫したりし

て，長研室を明るくしようと心がけています。

それでも，長期研修室からは，６か月生の楽しそ

うな声が聞こえてきます。寂しさを笑顔に変えて，

各自，研究に打ち込んでいます。年明けには，５人

が立てた目標を壁に掲示しました。掲示された目標

を見ると，一番の気がかりは，報告書を仕上げることのようです。３月に報告書が無事に

完成できるよう，全力で頑張って欲しいと思います。

研究内容検討会（６か月）行われる
研究内容検討会が，２月13日（火）に行われました。

６か月生は，昨年の11月２日（木）から，本年の平成30年１月26日（金）の期間のうち

10日を限度とし，所属校での現地研修を行ってきました。

その現地研修の成果を加えた研究のまとめを発表し，研究内容を検討しました。研究の

方向性もそれぞれ見えてきました。

【道徳】 【道徳】 【学級経営】 【教育相談】 【教育相談】

橋本亜左子教諭 小林宏美教諭 根本紀幸教諭 關谷真由美教諭 大竹理子教諭

各課リハーサル（６か月）を終えて
２月26日（月）に教育相談課，２月27日（火）には教職教育課の６か月生のリハーサル

が行われました。研究内容検討会に指導いただいたアドバイスを生かして，報告書の修正

をしました。リハーサルは，研究発表会本番を意識して進められました。各課の指導主事

からは，パワーポイントの文字の示し方や色使い，

話す速さや研究のアピールの仕方など，最後の熱い

指導が入りました。

プレゼンテーションの発表資料を修正し，発表の

練習，そして，一週間後の研究発表会を迎えます。

20分間という短い時間ですが，それぞれの研究成果

を十分伝える発表を目指して欲しいです。


